
平成２６年８月２０日

福崎町議会議長  志 水 正 幸  様 

総務文教常任委員長  牛 尾 雅 一 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第77条の規定により報告いたしま

す。 

記 

１．調 査 事 項

（1）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   ８月２０日（水）

３．調 査 の 概 要

（1）各課の報告事項について

〈総 務 課〉

○ 町議会 9月定例会について、次のとおり報告を受けた。

・招集日：9月 5日（金）午前 9時 30分から

・議案件名表（案）は別紙のとおり

 ○ 職員採用試験申込状況について、次のとおり報告を受けた。

・第１次試験：平成 26年 9月 21日（日）実施  試験会場：神戸医療福祉大学

職  種 採用予定者数 受験申込者数 
内訳 

男 女 

一般行政職 3人程度 64人 42人 22人 

一般行政職（障がいのある方） 1人程度 8人 5人 3人 

管理栄養士 1人程度 12人 1人 11人 

土木職 1人 3人 3人 0人 

建築職 1人 2人 2人 0人 

総



○ 平成 26年度公務員給与等勧告について、資料により報告を受けた。

〇 庁舎耐震改修工事等の進捗状況について、資料により報告を受けた。

 ○ 台風 11号の経過及び対応状況について、資料により報告を受けた。

 ○ その他

   ・岩手県遠野市との友好都市共同宣言調印式が 8月 23日（土）遠野市で行われるとの報告を受け

た。

   ・９月定例議会に一般会計補正予算（第 2号）について上程予定との報告を受けた。

   ・地域振興課小川係長を福崎町職員表彰規則に基づき 8月 18日（月）に表彰したとの報告を受け    

    た。

〈企画財政課〉

○ 社会保障・税番号制度（マイナンバー）について、別冊により報告を受けた。

○ ９月定例議会に健全化判断比率及び資金不足比率の報告及び一般会計補正予算（第 2号）について

上程予定との報告を受けた。

〈出 納 室〉

○ 平成 26年度歳入歳出計算書（平成 26年 7月 31日現在）について、資料により報告を受けた。

○ 9月定例議会に平成 25年度一般会計他 5会計の決算認定について上程予定との報告を受けた。

〈税 務 課〉

○ 町税等の口座振替及び前納の状況について、資料により報告を受けた。町民税及び固定資産税の前納

報奨金が平成 26 年度に廃止されたことに伴い、どちらの税目についても前納される方が減少したと

の報告を受けた。

〇 未払いの還付加算金について、資料により報告を受けた。還付対象者の調査（死亡の場合は相続人、

氏名変更、住所変更等）ののち、順次支払いを進めていくとのことである。

○ 9月定例議会に補正予算について上程予定との報告を受けた。

〈学校教育課〉

○ 子ども・子育て支援新制度について、資料により報告を受けた。新制度では、幼稚園、保育所に加え

幼稚園と保育所の機能を併せ持ち教育と保育を一体的に行う「認定こども園」の普及と、地域の多様

な子育て支援の充実を図るとのことである。

○ 今年度建設中の（仮称）高岡幼児園を含めた福崎町の４幼児園については、平成 27年 4月から認定

こども園へ移行する方向で手続きを進めているとの報告を受けた。

○ 福崎町の就学前教育適用年齢について報告を受けた。福崎町の幼稚園では現在 5歳児を対象として就

学前教育を行っているが、新制度が始まる平成 27年 4月からは、町内のすべての公立幼児園におい



て、3歳児から 5歳児の 3年間就学前教育を行う予定で準備を進めているとの報告を受けた。

○ 保育料の修正申告に伴う還付金への加算金について説明を受けた。保育所保育料について、所得の修

正申告に伴う還付金が 2件生じていたが、いずれも還付加算金の額が 1,000円未満であったため、支

払いの対象とならなかったとの報告を受けた。

○ 建設工事等の進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 八千種科学教育推進委員会が主催した親子天文教室を、八千種小学校運動場において 8月 6日（水）

に開催したとの報告を受けた。

○ その他

1）主な行事予定について

   ・中学校体育大会   9月 14日（日）

   ・保幼小合同運動会  9月 21日（日）

2）9月定例議会に、教育委員の任命、子ども子育て支援新制度施行に向けた条例及び補正予算につい

て上程予定との報告を受けた。

3）八千種幼児園の不具合箇所について報告を受けた。

〈社会教育課〉

○ 第 35回山桃忌及び第 1回柳田國男検定について、資料により報告を受けた。

○ 建設工事等の進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 学校支援地域本部事業（サマースクール）の実績報告について、資料により報告を受けた。

○ その他

1）第 9回神崎郡子ども会球技大会の結果について、資料により報告を受けた。

2）第 33回自治会親善ソフトボール大会の組み合わせについて、資料により報告を受けた。

3）9月定例議会に補正予算について上程予定との報告を受けた。


